

Misi Berat Liverpool Menghadapi Madrid

Liverpool berada dalam tekanan jelang laga nanti. Sementara Real Madrid dalam kondisi diuntungkan. Secara matematis, Los Blancos hanya butuh hasil imbang.

LIVERPOOL (IM) -

Laga seru kembali tersaji di babak perempatfinal Liga Champions, mempertemukan Liverpool kontra Real Madrid, yang berlangsung di Stadion Anfield Kamis (15/4) mulai pukul 02.00 WIB.

Liverpool dituntut menang 2-0 atau selisih tiga gol kalau kemasukan, jika ingin melaju ke babak semifinal. Pasalnya di leg pertama mereka disikat 1-3. Gol Los Blancos saat itu dibubuhkan Vinicus Junior 2 kali dan Marco Asensio. Sementara itu, sebelum gol kedua Vinicus, The Reds mampu memperkecil ketertinggalan melalui sentakan Mohamed Salah.

Dengan demikian tuan rumah berada dalam tekanan. Sementara Real Madrid dalam kondisi diuntungkan. Secara matematis, Los Blancos hanya butuh hasil imbang.

Akan tetapi, Liverpool bukan lawan yang bisa diremehkan. Juara Liga Champions 2018/2019 tersebut bakal matimatian bermain di kandang sendiri. "Kami tidak pantas mendapatkan lebih banyak (di leg pertama). Tetapi satu gol di babak kedua itu benar-benar baik-baik saja dan itu memberi kami setidaknya sebuah penyelamatan," ungkap manajer Liverpool, Juergen Klopp, dilansir laman resmi UEFA.

La menegaskan di leg kedua, timnya siap memberikan performa terbaik. Mereka pernah melakukannya terhadap

Barcelona.

"Apa pun yang bisa kami lakukan, akan kami lakukan. Kami membutuhkan penampilan yang sempurna di laga nanti. Saya berpikir dengan cara kami bermain dan cara Real Madrid bermain pada leg pertama, kami terlihat tidak menjanjikan, tetapi hal positifnya adalah kami bisa bermain bagus melawan Aston Villa," ujarnya.

Bintang Liverpool, Mohamed Salah mengaku sudah siap dengan misi berat yang diusung timnya. Menurutnya, masih ada peluang bagi timnya untuk lolos ke babak semifinal.

"Kami harus bertarung habis-habisan sepanjang 90 menit nanti. Kami butuh kemenangan yang meyakinkan dengan harus mencetak banyak gol. Masih ada peluang bagi kami untuk lolos, tetapi perjuangan berat harus kami hadapi. Semua bisa terjadi di sepak bola," kata Salah di laman resmi Liverpool.

Karena menjalani puasa, Salah mengubah kebiasaannya untuk berlatih. Selama Ramadan, Salah mengubah jadwal latihan menjadi 3 dini hari, tepatnya sebelum melakukan Sahur.

Soal puasa saat pertandingan, Salah mendapatkan dukungan penuh dari sang pelatih Klopp. "Tak ada masalah kalau pemain saya puasa, saya hormati agama mereka. Mereka juga main bagus meski sedang puasa atau tidak," ujar Klopp. Di pihak lawan, Real Madrid



diyakini bakal bermain dengan kondisi pincang. Laporan dari Liverpool Echo menyebutkan jika Real Madrid tidak akan diperkuat oleh lima bintang mereka yang harus absen.

Kelima pemain tersebut adalah Lucas Vazquez, Dani Carvajal, Sergio Ramos, Eden Hazard dan Raphael Varane. Lucas Vazquez terpaksa harus menepi karena mengalami cedera serius dalam laga bertajuk El Clasico kontra Barcelona, Minggu (11/4) dinihari WIB.

Real Madrid sebenarnya punya bekal positif jelang laga nanti. Usai laga leg pertama pekan lalu, tim asuhan Zinedine Zidane resmi menjadi yang jagoan El Clasico musim ini setelah mampu membungkam

Barcelona di pertemuan kedua LaLiga.

Kendati demikian, Zidane sedikit was-was dengan stamina para pemainnya. Disadur dari Marca, akibat kekhawatiran stamina para pemain, Zidane pun melakukan cara tak biasa dalam sesi latihan Real Madrid.

Pada sesi latihan bagian kedua, Senin (12/4) lalu, Zidane meminta para pemain yang tampil melawan Barcelona untuk keluar dari lapangan. Zidane menyuruh mereka bersepeda di sekitar tempat latihan.

Tujuan Zidane melakukan cara yang tak biasa ini untuk memberikan kesempatan para pemain bersantai sejenak. Cara ini diharapkan bisa meng-

hindari kelelahan karena para staf pelatih menyadari risiko dari beban kerja yang berlebihan.

"Kami harus siap melawan Liverpool. Kami memang diuntungkan dengan kemenangan di leg pertama. Namun laga leg kedua pasti lebih berat lagi. Saya berharap bisa berjalan sesuai harapan," kata Zidane di situs klub.

Laga lain yang tidak kalah seru adalah Borussia Dortmund akan menjamu Manchester City, di Signal Iduna Park, Kamis (15/4) dinihari WIB. Dortmund bakal berjuang untuk balikan keadaan, karena pada leg pertama di Etihad Stadium, Dortmund menyerah 1-2. **vit**



www.mg.co.id

Alba Pesimis dengan Copa del Rey?

BARCELONA (IM) - Barcelona akan menghadapi Athletic Bilbao pada final Copa Del Rey akhir pekan ini. Namun bek Jordi Alba dikabarkan tak yakin timnya bisa memenangkan trofi tersebut.

Barcelona baru saja kalah 1-2 dari Real Madrid di pekan ke-30 Liga Spanyol, Minggu (11/4) dinihari WIB lalu. Padahal, mereka cukup menguasai jalannya laga, mengacu pada data penguasaan bola (69:31), jumlah tembakan (18:14), hingga shot on target (4:3).

Kekalahan itu membuat Barcelona kini melorot ke urutan ketiga dengan 65 poin, selisih satu angka dari Madrid di peringkat kedua dan dua angka dari Atletico Madrid yang sedang memuncaki klasemen LaLiga.

Situasi ini membuat Alba jadi sedikit pesimis dengan peluang timnya memenangkan laga final, Minggu (18/4) pukul 02.30 WIB. Setidaknya begitu ungkap ekspresi yang tertangkap dari percakapannya dengan

rekan setimnya, Gerard Pique.

Dilaporkan Marca, kamera televisi program Deportes Cuatro merekam percakapan keduanya setelah skuad asuhan Ronald Koeman tiba di Barcelona dari Madrid. Saat itu Pique terdengar ingin menghibur Alba. "Jangan khawatir, kita akan menang. Kita akan memenangkan trofi (Copa Del Rey) ini, ayo!" ujar Pique. Alba membalas, "Entahlah, ya."

"Apa?" kata Pique menanggapi, tapi Alba kemudian menegaskan omongannya, "Saya tak tahu."

Copa Del Rey adalah salah satu dari trofi yang masih bisa dimenangkan Barcelona, selain Liga Spanyol. Setelah musim lalu tak meraih trofi apapun, Barcelona tentu dituntut setidaknya bisa menggapai satu trofi di akhir musim demi mengakhiri catatan negatif tersebut. **vdv**



JORDI ALBA
Pemain Barcelona

Musim yang Aneh untuk Sterling

MANCHESTER (IM) - Keputusan Pep Guardiola untuk merotasi para pemainnya, ternyata membuat Raheem Sterling tidak nyaman. Ia merasa musim ini terasa aneh. Hal itu membuatnya beberapa kali harus duduk di bangku cadangan.

Pada hal sebetulnya Sterling biasa menjadi pilihan utama Manchester City. Namun belakangan ia harus berbagi menit bermain dengan pemain lain terutama di ajang Liga Champions.

Pemain sayap timnas Inggris ini baru tiga kali tampil penuh selama 90 menit di Liga Champions musim ini. Situasi ini mempengaruhi kontribusinya bersama The Citizens dengan baru mengemas satu gol dan tiga assist.

Sterling mengakui bahwa kondisi ini memang tak biasa dihadapinya. Mantan pemain Liverpool ini mengatakan bahwa musim ini cukup aneh baginya.

Meski demikian, pria keturunan Jamaika ini menegaskan masih bahagia Bersama City. Kebijakan rotasi Guardiola ini juga memotivasi Sterling untuk selalu memberikan yang terbaik setiap kali diberi kesempatan bermain.

"Jangan salah, bagi saya pribadi musim ini sangat aneh. Namun, bagaimanapun saya masih menikmati sepak bola saya dan memberikan segalanya untuk tim. Namun, jika saya

tidak mencetak gol atau melakukan sesuatu untuk membantu tim, jelas saya tidak senang saat keluar lapangan. Tentu saja saya senang saat kami menang, tetapi pada saat yang sama saya berpikir untuk membantu diri saya

untuk mencetak gol. Ini adalah yang membuat saya termotivasi. Waktu yang tepat adalah saat ini di musim ini," ujar Sterling dalam wawancara bersama Rio Ferdinand di acara BT Sport.

Kebijakan rotasi Guardiola sendiri terbilang cukup sukses untuk membawa Man City tampil konsisten di musim ini. **vdv**



RAHEEM STERLING
Pemain Man. City



Pemerintah Provinsi Banten
Badan Kesatuan Bangsa dan Politik Provinsi Banten

Mengucapkan

Selamat Menunaikan
Ibadah Puasa 1442 H



Drs. ADE ARIYANTO, M.Si
Kepala Badan Kesbangpol Provinsi Banten



Drs. SUGIYONO, MM. M.Si
Sekretaris Badan Kesbangpol Provinsi Banten

Verratti Pernah Diminati Inter

PARIS (IM) - Marco Verratti belum pernah bermain di Serie A sepanjang kariernya. Padahal Inter Milan pernah meminatinya, namun batal merekrutnya. Sebagai jebolan akademi Pescara, ia empat musim bermain di klub berlambang lumba-lumba itu, tepatnya pada 2008-2012. Prestasi terbaiknya yakni membawa The Dolphins yang bermain di Serie B promosi ke Serie A pada 2012.

Keberhasilan itu membuat Verratti, bersama dua rekan setimnya saat itu, yakni Lorenzo Insigne dan Ciro Immobile, disukai banyak klub besar. Khusus Verratti, ia disebut-sebut sebagai titisan Andrea Pirlo. Potensinya itu membuat Paris Saint-Germain memutuskan merekrutnya.

Kedatangan Verratti ke Paris

pun berbarengan dengan rombongan Serie A lainnya saat itu, seperti Thiago Motta, Thiago Silva, Ezequiel Lavezzi, dan Zlatan Ibrahimovic. Singkat cerita, Verratti menjelma sebagai pemain kunci dan bertahan di PSG hingga sekarang.

Verratti kini berusia 28 tahun dan juga menjadi pemain utama Timnas Italia, namun sampai sekarang masih belum pernah mencicipi Serie A sama sekali, sesuatu yang jarang terjadi pada seorang penggawa Gli Azzurri.

Namun bukannya klub-klub Italia tak pernah meminatinya. Setidaknya ada Inter yang dulu tertarik dengannya, berdasarkan pengakuan eks allenatore Nerazzurri, Andrea Stramaccioni.

Pada 2012, saat Verratti masih belum terikat dengan PSG, Stramaccioni pernah meminta manajemen Inter untuk mendatangkannya. Namun kala itu kualitas Verratti masih diragukan. "Untuk memberikan gambaran tentang sepak bola Italia, coba pikirkan bahwa Marco Verratti dibeli Paris Saint-Germain tanpa pernah bermain di Serie A. Dia ada di Pescara bersama Lorenzo Insigne dan kualitas mereka berdua sudah luar biasa. Saya mengingatkan Verratti di Inter, Massimo Moratti sudah mencoba merekrutnya, tetapi semua orang ragu bertaruh padanya, tak ada yang percaya padanya saat itu," kata Stramaccioni, dikutip Football Italia. **vit**

GRC board
Ablinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplex

SUPERPANEL FiberFLAT SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafis GRC Board Lantai 3 Jl. S. Panan Kav. 64 Jakarta 11410. Telp. (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 720 E-mail: cpd@ciptapan.com

LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

RASA STRAWBERI RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI
www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id